



Universidad del sureste, San Cristóbal de las casas,
Chiapas.

Trabajo social y gestión comunitaria

México y el mundo

Autor: Mauricio

Lugar: zinacantan

Fecha: 14/06/20

Resumen

El presente ensayo se trata sobre la formación y la historia de la que hoy conocemos como una ciudad, así como también de sus principales revoluciones para llegar a ser una ciudad desarrollada en todos los aspectos tanto externo como interno.

Palabra clave

Origen, revolución, cambio social, desarrollo, problemas

Introducción

El ensayo se trata sobre la materia de trabajo social en México, este texto tiene como objetivo dar una explicación en general de que se trató la antología. Así como también hacer mención de su origen y revolución de la ciudad, y algunos puntos que fueron de gran importancia para la revolución, y esto conlleva al desarrollo de la misma. Y también se mencionaran algunos autores como Henry y Lezama, ellos son los primeros en hablar sobre la ciudad.

Para empezar, la ciudad es un término que viene radicando desde el inicio de la vida del ser humano en donde están presentes toda la vida animal, es decir que toda persona tiene que formar parte de ello para poder estar en conjunto con los demás, para su protección y el resguardo ante un peligro. Antes del nacimiento de la ciudad estaba la aldea, esto es conocido como la forma en que estaban los seres humanos anteriormente. Y por otro lado, el asentamiento humano es conocido como aquel territorio que está situado un conjunto de personas.

El ser humano está acostumbrado a pertenecer parte de una aldea o asentamiento, son como sus necesidades como humanos, porque sienten que ellos están en un grupo en donde están a salvo del peligro que hay en la naturaleza.

Pero al mencionar la palabra ciudad no es simplemente se conoce como un grupo de personas, sino que la ciudad es como aquel territorio que está situado un grupo de personas en donde existe un intercambio espiritual, y un intercambio de sus ideas para que la población pueda tener éxito para su desarrollo.

Aunque para algunos autores lo definen de otra forma lo consideran como naturaleza social porque el ser humano tiene la necesidad para interactuar con otros. Según (Mumford) "ciudad está asociado a esta idea de entender todo territorio habitado, como ámbito que propicia el intercambio espiritual. Este factor se convierte además, en uno de los motivos de atracción que ejerce la ciudad para invitar a sus moradores a una residencia permanente".

Pues el nacimiento de la ciudad es para que un individuo tenga un desarrollo social, pero aunque un asentamiento para que pueda ser una ciudad el individuo tiene la tarea de hacer que se vuelva como una ciudad.

Unos de autores que se rescata en este tema es la teoría que plantea Henry Lefebvre, donde su teoría está basada en el derecho de la ciudad para pueda ser creada y producida por los mismos habitantes, y es lo conocen Henry como el espacio social.

Con el paso del tiempo la ciudad se va revolucionando, y nacen diferentes culturas y el nacimiento de nuevas clases sociales, la ciudad es un concepto muy amplio es decir, que está basado en muchas ideas y con cosas para que esta misma pueda tener un desarrollo.

Por otro, llega un momento en donde la ciudad es conocida como una ciudad urbana es porque con respecto a su buen crecimiento tanto en territorio como en sus clases sociales como en la creación de nuevos servicios y la elevación de sus habitantes como entre otros aspectos más.

Al ser considerado como una ciudad urbana, es donde esta adopta nuevas ideas, así como también nacen un progreso y una civilización pero que va acompañada con el surgimiento de la desigualdad social y del poder, en donde los habitantes de la población cambia su mentalidad, y su ser social.

En otra parte, la ciudad durante su origen y su nacimiento, paso una época en donde se enfrentó con muchas situaciones, como el nacimiento de nuevas épocas como la modernidad en donde la ciudad tiende a un gran cambio, es una de las épocas en donde tuvo que pasar en guerras, y una división del poder dentro de ella.

A pesar de pasar en una de las épocas que pasan, en este otro periodo de la que surgió otro cambio de la ciudad es en el periodo contemporáneo, en donde se realizaron cambios en la ciudad, es un periodo en donde paz porque se empiezan la interacción con otros países, y también en donde se destacan grandes revoluciones.

Pero gracias al surgimiento de estos periodos en donde hizo unos cambios radicales a la ciudad esto se va desarrollando, y expandiendo un territorio más amplio, es decir que con el paso del tiempo la ciudad va creciendo más, debido a eso ya empiezan a adoptar nuevos nombres como son la megalópolis y la metrópolis, en donde las ciudades son conocidos de estas formas debido a la expansión de su población. Con el crecimiento de la ciudad, la población que ha tenido que aprender a vivir de acuerdo a la política que es establecido por la constitución.

La ciudad una vez que llago a desarrollarse de una forma rápida y sostenible, hoy en caso de eso la ciudad debido a su crecimiento desordenado se enfrenta a muchos problemas uno de que afecta más a la población son la pobreza, la inseguridad, el desempleo, la contaminación, la corrupción estos son los problemas que más le afecta a la población.

Las ciudades debido a su expansión ya se encuentran en muchas situaciones, con el crecimiento de su población la sociedad ya no cuentan con los servicios que brinda la ciudad como una espacio de habitación.

Hoy en día la ciudad debido a su crecimiento desordenado ya no tiene un control suficiente de su población cada vez más la población ya están en escases de los recursos públicos y naturales, como se mencionaron algunos de ellos en el párrafo anterior, pero hoy en día enfrenta un problemas más graves como el escases del aguay la contaminación

En conclusión acerca del ensayo la ciudad es un factor en donde estamos presentes los seres humano, en donde nos desenvolvemos cada día, donde vemos que hay muchas situaciones que están presentes en ella.

El trabajo social en México es interesante porque nos presenta el origen de la misma, así como también sus principales características para tener conocimiento de cuáles son los problemas que enfrenta, y cuál es su política y los programas que brinda la ciudad

Bibliografía// trabajo social en México (Agustín) 1998 historia política de México ed. Trillas, México